

**UNID@S CONVOCA A MARCHA EL 8 DE SEPTIEMBRE**

**LA ASOCIACIÓN** Unid@s convocó a la ciudadanía a la marcha que se realizará del Ángel de la Independencia al Senado de la República, el 8 de septiembre, en contra de las reformas al Poder Judicial, la desaparición de organismos autónomos, eliminación de plurinominales, pasar la Guardia Nacional a la Defensa y las modificaciones a la prisión preventiva oficiosa.

Los organizadores que integran la denominada Marea Rosa exigirán también a los legisladores de Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucio-

nal (PRI) y Movimiento Ciudadano (MC) votar en favor de la democracia y en contra del autoritarismo.

Destacaron que no se debe permitir el sometimiento del Poder Judicial a través de la politización de la elección de jueces, y sí a uno independiente que brinde justicia real para todos.

Externaron su rechazo a la desaparición del Instituto Nacional Electoral (INE), y se pronunciaron a favor de un árbitro electoral autónomo e imparcial que haga valer los votos de los mexicanos.

Cuestionaron la intención del Presidente Andrés Manuel López Obrador de eliminar organismos como el Inai, la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece), la Comisión Reguladora de Energía (CRE), el Ifetel y el Coneval, entre otros.

"Sí a organismos autónomos que aseguren datos reales y transparencia para evitar la corrupción, así como competencia económica para tener tarifas bajas de luz y telecomunicaciones", subrayaron en la convocatoria.

*Sergio Ramírez*